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【两会观点】

客户服务热线：8182111

咸宁联合水务
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咸宁总代理：温泉桂花路佳地园小区 美高音响
电话：0715-8274866 15872009166王经理

投影幕布音响功放话筒调音台家庭影院点歌系统

中 国 驰 名 商 标

奥星燃气站

地址：咸宁师专前（西河桥）150米戴家岭
电话：8335352 13477777016

用服务传播品牌和文明

困难居民或低保户每瓶补贴5—15元

孤寡老人、烈士家属，每瓶补贴切30元

见义勇为的时代英模每瓶补贴50元

雷王体育专业承接学校及单位塑胶跑道、塑胶球

场、健身路径、健身房等工程设计建设安装。专业销售

篮球架、乒乓球台、健身器材、体育运动装备、麻将机等。

电话：8263689 18907249913
地址：潜山商业街（中商百货广场右侧）

网址：www.lwgw.com

运动装备、场馆设施专业供应商

今年的政府工作报告中明确要求，“落
实带薪休假制度”。2015年的除夕会放假
吗？五一长假能恢复吗？带薪休假究竟如
何落实？记者专访了全国政协常委、国家旅
游局局长、全国假日办主任邵琪伟。

关于假日调整
问题一：2014年除夕当天，您上班了

吗？
听到记者这个问题，邵琪伟笑着回答，

“肯定上班啊，我在做我应该做的工作。”
问题二：2015年除夕会放假吗？
邵琪伟：这个我还不好回答你。2013

年底国务院发布的决定中，春节是初一、初
二、初三放假。这个决定才实施了一年，什
么时候可能修改，现在还没有办法回答，不
过已经在收集各方意见。

问题三：春节能给老百姓多放几天假
吗？

邵琪伟：这个问题涉及的面太宽了。不

同地区经济发展水平不一样，国家还面临着
经济下行挑战，要发展、改革、稳定，就要进
行综合的研判。群众增加假期的愿望可以
理解，但我们处于社会主义发展的初级阶
段，面临很多矛盾和问题，要考虑综合平
衡。五一长假能否恢复，这个问题也还没有
研究。

关于带薪休假
问题一：您去年带薪休假了吗？
邵琪伟：过去我一天带薪休假都没有休

过，去年休了两天，加上周末才四天。你们
都休黄金周，我们很多工作人员全在一线工
作，处于值班状态，“有事嘛！”

问题二：假日办能率先落实这一制度
吗？

邵琪伟：我积极推进了，但也有很多工
作人员和我反映，说领导不带头，我们就休
不了，落实是一个过程。国际上从提出制定
这一制度，到完全落实，花了三四十年的有，

五六十年的也有。有资料显示，现在中国有
1／3左右的人带薪休假了，一半左右的人
休了一部分。

问题三：下一步怎么推进落实？
邵琪伟：制度难以落实，与我国现在发

展的阶段有关系，我们不要回避这个问题。
现在矛盾还很多，例如一线公务员投入工作
时间很多；中小企业利润薄、劳动力成本高，
没有落实的动力。第一步推进肯定是依法
依规落实，有条件的企业如果没有落实，该
补的工资要补。

关于出国出境游
问题：马航失联事件发生后，公众对出

境安全比较关注，出境游受影响了吗？
邵琪伟：出国出境游总体上是安全的。

目前是否出现下降，还没有具体的统计数
据。交通工具发生偶然事故是难免的，我们
的工作就是尽可能保证游客旅客的安全。马
航失联事件后，我们也第一时间密切关注了
飞机上有多少团队游客，并及时发出了信息。

随着开放程度增加和居民平均收入增
长，出国出境游总量增长的趋势是不会变
的。对个别不稳定、不安全的地区，我们会
及时发出旅游提示，尽可能提前避免出现问
题。 （据新华社）

除夕放假吗？五一调整吗？带薪假咋落实？

听全国假日办主任来“侃假”

两会新闻中心昨日上午举行记者会，央
行行长周小川，银监会主席尚福林，证监会主
席肖钢，保监会主席项俊波，央行副行长、国
家外汇管理局局长易纲五位金融部门负责人
围绕金融改革与发展回答记者提问。

周小川：近一两年实现存款利率放开
关于利率市场化问题，周小川说，存款

利率放开是利率市场化中的最后一步，很可
能在最近一两年就能够实现。

谈及人民币国际化，他说，人民币走向
国际化首先要做好“家庭作业”，包括解除不
必要的限制，稳步推进、逐步实现人民币的资
本项目可兑换，从而提升人民币国际使用的
便利程度。对于推广人民币使用，央行只创
造条件，不安排速度、节奏、时点。

针对媒体提出的“欧洲多国希望成为人
民币离岸中心”问题，周小川说，这主要取决
于市场力量，要靠他们自己努力，也要看天时
地利，看市场参与者的意见。

关于人民币汇率，周小川说，一般来说，
金融市场对短期变化反应灵敏，但从人民银

行角度来讲，更关注中期趋势，短期的趋势并
不见得能代表中期的趋势。

尚福林：今年启动首批5家民营银行试点
对于民营银行何时挂牌问题，尚福林

说，在加强监管的前提下，允许具备条件的民
间资本依法设立民营银行已列入今年改革任
务，目前已选择一些民营资本共同参与首批
5家民营银行在天津、上海、浙江和广东开展
的试点。

他说，试点将采取共同发起人制度，即
每家试点银行的发起人不得少于2家民营资
本。银监会将按照成熟一家审批一家的原则
审慎推进，挂牌营业的时间主要取决于试点
银行自身。

在回答有关小微企业和三农贷款难问
题时，他说，银监会正积极推进建小微企业信
息平台，以便银行及时获取小微企业经营信
息。此外，鼓励政府和民间资本共同设立担
保机构，解决担保难问题。今年将增加小微
企业贷款的覆盖率，并对三农贷款实现机构、
服务全覆盖。

肖钢：大力发展私募市场
谈及今年资本市场改革，肖钢说，将主

要围绕健全多层次资本市场体系展开，包括
进一步发展多层次股票市场；进一步深化债
券市场改革；进一步发展期货和衍生品市场；
大力发展私募市场。

他说，今年还将进一步扩大合格境外机
构投资者（QFII）投资和人民币合格境外机
构投资者（RQFII）投资。将会同有关部门明
确QFII的税收政策等问题。

项俊波：巨灾保险启动云南、深圳试点
谈到巨灾保险，项俊波说，这是个世界

级难题，国际上巨灾保险赔款一般占到灾害
损失的30％至40％，我国还不到1％。中国
建立巨灾保险制度“非常重要也非常紧迫”。

他说，下一步首先抓好制度设计，发挥
好政府和市场的作用，以商业保险为平台，构
建多层次风险分摊机制；其次要稳步推进云
南和深圳的巨灾保险试点工作；还要协调相
关部门及早出台巨灾保险条例。

谈及农业保险，项俊波说，我国已成为

仅次于美国的全球第二大农业保险市场。保
监会对外资保险公司介入和参加中国农业保
险领域持积极态度。考虑到国家粮食生产安
全，下一步将扩大农业保险覆盖面，加强监
管，积极落实农业保险条例，同时高度重视风
险防范。

易纲：外汇管理行政审批减少七成
围绕外汇管理简政放权，易纲说，近年来

外汇管理力推简政放权和行政体制改革，努力
实现五大转变：从重审批转为重监测分析；从
重在事前监管逐步转为重在事后管理；从重在
管理行为转为对主体进行监管；从有罪假设转
为无罪假设；从正面清单转为负面清单。

他指出，推行五个转变目前已见成效。
如推进了贸易投资便利化。外汇管理局取消
了强制结售汇制度，全面改革了进出口收付
汇核销制度，企业办进出口收付汇业务从原
来平均一笔要20多分钟缩短到现在小于10
分钟。目前，外汇管理行政审批大约减少
70％，提高了中国企业、中国金融机构的竞
争力。 （据新华社）

央行行长周小川等共话“金融改革与发展”

存款利率一两年内有望放开
【两会聚焦】

10日，聊起教育改革，全国人大代表、中
国工程院院士、重庆大学校长周绪红的性格展
露：“当一个大学的校长，不同于在一个地方当
官，校长的本质工作是治校，不能把学生的就
业率当做政绩，而是要通过校长的治校、改革，
回归教育培养人才的核心本质。”（据新华社）

周绪红代表：

大学校长
不能把就业率当政绩

奖池高悬近 3 亿 超级巨奖待采摘 复式+追加+倍投，你就是神奇的创造者！

进入 3 月，体彩各玩法呈现诸多亮点，彩民夺大奖的机

会来了。“竞彩普及日”正式启动，新游戏“冠军竞猜”开售；

超级大乐透、七星彩等大盘游戏奖池高企，为头奖爆发积蓄

了巨大能量。

赛事密集赛事密集，，足彩演绎激情足彩演绎激情

伴随着一年一度的“竞彩普及日”正式启动，冠军竞猜游

戏正式开售，竞猜对象为巴西世界杯和 2013—2014赛季欧洲

冠军联赛。

目前，欧洲五大联赛、欧洲冠军联赛热战正酣，亚洲冠军

联赛也开始了新赛季。此外，日职、挪超、瑞超、美职等均在

3 月开战。足球赛事密集，不仅为竞彩提供了充足的竞猜资

源，也增加了传统足彩的竞猜密度。

而且，近期足彩大奖不断，奖金躲在百万元以上，正是足

彩竞猜的最佳时机。

奖池高企奖池高企，，大乐透舍我其谁大乐透舍我其谁

数据显示，在第 14023 期至 14026 期，大乐透连续开出 14
注头奖，其中 2 个为 1000 万元及以上头奖。目前，大乐透奖

池已滚存至 3.13亿元。高水位的奖池资金，为头奖爆发积蓄

了能量，单期足够开出 31注千万级大奖，亿元级巨奖或将再

现彩市。

特别提醒，奖池丰盈时买大乐透，复式、追加、倍投，缺一

不可。有了这些，再加点运气，或许下一个巨奖就是

你的。

奖池增长奖池增长，，七星彩爆发在即七星彩爆发在即

素有“500 万生产线”之称的七星彩，进入三月后，

奖池保持在 2000 万元左右，并不是派送 500 万，已入

良性态势。

回观二月份，七星彩开奖 7 期，送出 6 注足额 500

万元头奖。看似 500万时而爆发，时而藏匿，捉摸不透，实则

派奖密集。这也使得 3 月份 500 万元头奖的开出节奏更加

充满期待。

当下，“休生养息”后的七星彩，奖池正迅速增长，将激发

彩民热情。而由于七星彩奖池金额高涨，彩民在投注时不妨

适当加大投入，以复式或倍投的方式出击，也许会有更大的

惊喜和收获。（（夏雨夏雨））

体彩大奖季 彩民迎来投注良
3月风光好，体彩亮点多。“竞彩普及日”闪亮登场之际，大乐透、七星彩等体彩诸多玩法，亦同时以
高奖池恭候彩民摘取大奖。


